

16 de septiembre de 2019

## MAYOR SOLIDEZ DE LA BANCA PÚBLICA

Cinco instituciones que conforman la banca pública ecuatoriana dieron un salto significativo en sus calificaciones de riesgo, lo que refleja su solidez. Por un lado, el Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (Biess), Corporación Financiera Nacional (CFN) y Banco de Desarrollo (BDE) ratificaron sus calificaciones; mientras que BanEcuador y la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias (Conafips) las mejoraron.

En el caso de esta última institución es la primera vez que recibe una calificación de riesgo desde su creación, lo que es una muestra clara de la solvencia de sus resultados y del compromiso hacia el fortalecimiento de la Economía Popular y Solidaria por parte del Gobierno Nacional. Conafips recibió la calificación “A-” (A menos) por parte de la firma Class International Rating, por su el crecimiento sostenido de sus ingresos desde el 2016 a marzo 2019, el margen operacional positivo, el alto índice de solvencia financiera y niveles de liquidez, entre otros.

Por su parte, BanEcuador escaló su calificación de riesgos por primera vez en más de 10 años desde “BBB-” a “A-”, reconocimiento importante para su fortaleza patrimonial. El sólido récord financiero, su presencia territorial y la acogida en los mercados financieros son los argumentos que consideró Class International Rating para emitir su informe. Esta calificación le permitirá a BanEcuador mayor acceso a fuentes de financiamiento de organismos internacionales, atraer inversión nacional y extranjera y fortalecer la confianza a los clientes y beneficiarios.

La misma calificadora de riesgo otorgó al Biess la calificación de riesgo “AAA-”, por su “sobresaliente trayectoria de rentabilidad, lo cual se refleja en una excelente reputación en el medio, muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero y claras perspectivas de estabilidad”. La institución tiene una de las carteras de inversión más grande del país, que asciende a más de USD 19.800 millones, con un rendimiento del 7,9%.

En cuanto a CFN, mantuvo su calificación “AA+” avalada por Pacific Credit Rating, que indica que la institución es muy sólida financieramente y tiene buenos antecedentes de desempeño. Adicionalmente, el Fondo Nacional de Garantías, donde la CFN es único constituyente y que facilita el acceso al crédito a micro, pequeños y medianos empresarios, recibió la calificación “AAA-”, por su reputación en el medio y el muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero.

Por último, la solidez financiera de BDE, le permitió mantener su calificación en “AA+”, por parte de BankWatchRatings.

**Para mayor información:**

Xavier Montero: [jmontero@finanzas.gob.ec](mailto:jmontero@finanzas.gob.ec)

Santiago Ayala: [sayala@finanzas.gob.ec](mailto:sayala@finanzas.gob.ec)